



## India y Emiratos Árabes Unidos fortalecen cooperación económica

### Description

(Nueva Delhi) Empresarios de India y Emiratos Árabes Unidos(EAU) evaluaron hoy oportunidades para fortalecer la cooperación conjunta mediante una plataforma para continuar el impulso del comercio transfronterizo y la colaboración para el acceso al mercado.

En un evento en Mumbai, la capital financiera de India, relacionado con la Asociación Económica Integral (CEPA), se promovió la participación de emprendedores en la recién lanzada Serie de Start-ups CEPA EAU-India, según un comunicado citado por la agencia de noticias ANI.

Abdunnasser Alshaali, embajador de Emiratos Árabes Unidos en India, reafirmó la visión de su país de fomentar una colaboración ágil e innovadora entre ambas naciones y destacó que el dinamismo emprendedor de la nación surasiática es un factor clave en la alianza bilateral.

Subrayó la firma en el evento de un memorando de entendimiento entre el Consejo CEPA EAU-India y la Sociedad para la Innovación y el Emprendimiento (SINE), la incubadora de empresas tecnológicas del Instituto Indio de Tecnología de Bombay (IIT Mumbai), señaló ANI.

Dicho mecanismo formaliza una colaboración para identificar y apoyar a startups con alto potencial del ecosistema y la red de exalumnos de SINE para que participen en la Serie de Startups.

Luego de la rúbrica, Ahmed Aljneibi, director del Consejo CEPA EAU-India, explicó el diseño estratégico de la plataforma para apoyar a las startups indias en su expansión hacia los EAU.

«Resulta un paso más en la transformación de la colaboración entre los EAU y la India en una plataforma para el emprendimiento de nueva generación y la innovación transfronteriza», declaró Aljneibi.

De acuerdo con el medio noticioso, la iniciativa aprovecha el sólido impulso económico entre EAU y la India, ofreciendo una nueva plataforma para la colaboración.

En el año fiscal 2023-2024, el comercio bilateral alcanzó los 83 mil 640 millones de dólares, lo que representa un aumento interanual de casi el 15 por ciento desde la entrada en vigor del CEPA en 2022, según ANI.

Las exportaciones no petroleras de la India a los EAU aumentaron más del 20 por ciento, mientras que la inversión extranjera directa en el país surasiático se triplicó, convirtiendo a los EAU en el cuarto mayor inversor de la India.

En 2022, India y Emiratos Árabes Unidos (EAU) firmaron el Acuerdo de Asociación Económica Integral (CEPA) para impulsar el comercio bilateral a 100 mil millones de dólares en los próximos cinco años, desde los 60 mil millones de dólares de aquel entonces.

A propósito del CEPA, los EAU ofrecieron la eliminación de aranceles en más del 97 por ciento de sus productos y una eliminación arancelaria en más del 80 por ciento de los bienes que exportan a la India, de acuerdo con una notificación al respecto.

Los sectores que se benefician incluyen servicios empresariales, telecomunicaciones, construcción y desarrollo, educación, medio ambiente, sector financiero, servicios de salud, turismo, hospitalidad, servicios de transporte marítimo y aéreo, entre otros.

El Maipo/PL

**Date Created**

Julio 2025